

Pemprov DKI Bikin Jalan Tembus Kelapa Gading-Pulogadung

JAKARTA (IM) - Pemerintah Provinsi (Pemprov) DKI Jakarta mendata lokasi pembangunan jalan tembus yang akan menghubungkan kawasan Kelapa Gading, Jakarta Utara (Jakut), dengan Terminal Pulo Gadung, Jakarta Timur (Jaktim). Ada 10 bidang lahan yang didata.

“Ada sebanyak 10 bidang lahan yang dilakukan pendataan hari ini,” kata Ketua Kelompok Pengaduan Biro Pemerintahan Setda Provinsi DKI Jakarta, Agus Saputra, dilansir Antara, Selasa (4/6).

Dia mengatakan pendataan dilakukan di RW 13 Kelurahan Pegangsaan Dua, Kecamatan Kelapa Gading, Jakut. Pembebasan lahan masih berproses.

“Kami temukan 10 bidang lahan yang belum tuntas dibebaskan,” kata dia.

Agus mengatakan bagian lahan yang belum dibebaskan itu merupakan area akses keluar masuk sisi selatan jalan. Lahan tersebut berlokasi dekat Terminal Pulogadung yang berbatasan langsung dengan Jalan Raya Bekasi dan Jalan Perintis Kemerdekaan.

Ia mengatakan pendataan awal ini merupakan tahapan untuk me-

mastikan keberadaan lahan dan status kepemilikan. Luas dari 10 bidang lahan itu totalnya diperkirakan mencapai 2.269 meter persegi.

Kegiatan pendataan ini, lanjutnya melibatkan sejumlah pemangku kepentingan (*stakeholder*), seperti Bina Marga, Satpol PP, kelurahan, kecamatan, dan Badan Pertanahan Nasional (BPN) Jakarta Utara.

Ia mengatakan, setelah pendataan awal, proses tahapan selanjutnya akan dilakukan konsultasi publik pada pekan depan.

“Konsultasi publik ini untuk mencari kesepakatan lokasi. Kalau pemilik lahan sepakat bisa langsung ditetapkan jadi penetapan lokasi,” kata dia.

Sementara Kepala Seksi Pengadaan Tanah dan Pengembangan BPN Jakarta, Utara Nesri Junita mengatakan tahapan pendataan awal ini merupakan kewenangan Pemprov DKI Jakarta.

“Kami sekadar melakukan pendampingan dan setelah penetapan lokasi baru akan kami cek dari legalitas dan status lahan mereka. Kami akan lakukan validasi untuk memastikan aspek yuridis dan fisik apakah sudah sesuai,” kata Nesri. ●yan

Kasus DBD di Jaktim Paling Banyak di Kecamatan Pasar Rebo

JAKARTA (IM) - Kasudin Kesehatan Jakarta Timur, Herwin Meifendy menyatakan, kasus demam berdarah dengue (DBD) paling tinggi di wilayahnya terjadi di Kecamatan Pasar Rebo dengan total 336 kasus. Kasus kumulatif DBD di Jakarta Timur dari Januari hingga 29 Mei 2024 ada 2.229 kasus yang tersebar di 10 kecamatan.

“Rinciannya, Kecamatan Pasar Rebo sebanyak 336 kasus, Cakung 300 kasus, Kramat Jati 285 kasus, Ciracas 275 kasus, Matraman 239 kasus,” ujar Herwin dalam keterangan tertulis, Selasa (4/6).

Kemudian, disusul Kecamatan Duren Sawit sebanyak 210 kasus, 220 kasus di Cipayang, Pulogadung sebanyak 159 kasus, Jatinegara 141 kasus, dan Kecamatan Makasar terdapat 84 kasus DBD. Herwin mengatakan, pihaknya telah melakukan pemberantasan sarang nyamuk (PSN) ke sejumlah bangunan serta rumah-rumah warga.

“Dari hasil kegiatan surveilans vektor yang dilaporkan melalui e-silantor, sebanyak 38.665 rumah dan bangunan yang dilakukan pemeriksaan jentik nyamuk saat PSN,” ujar dia.

Dari pemeriksaan itu, jumlah rumah yang positif terdapat jentik-jentik nyamuk *aedes aegypti* yang menyebabkan penyakit demam berdarah dengue

(DBD) ada 2.667.

“Yang negatif dari jentik nyamuk DBD ada 35.988 atau angka bebas jentik (ABJ) sebesar 93,08 persen,” ujarnya. Herwin meminta warga di Jakarta Timur untuk meningkatkan kewaspadaan terhadap merebaknya kasus DBD dengan rutin membersihkan lingkungan.

“Kami mengajak masyarakat untuk terus meningkatkan kegiatan PSN 3M plus. Agar kasus DBD itu dapat ditekan semaksimal mungkin,” kata dia.

Sebagai informasi, Kasatpol PP Kota Jakarta Timur Budhy Novian telah menerapkan sanksi denda kepada warga dengan mengacu pada Pasal 21 jo 22 Ayat 1 Perda nomor 6 tahun 2007 tentang pengendalian penyakit DBD. “Pasal ini menerapkan sanksi denda maksimal Rp 50 juta atau kurungan dua dan tiga bulan,” ujar Budhy.

Sebelum dikenakan sanksi, warga yang di rumahnya ditemukan jentik nyamuk saat pelaksanaan PSN, akan diberikan surat peringatan terlebih dahulu. Jika SP1 tidak diindahkan dan masih ditemukan jentik nyamuk, maka warga akan diberikan surat peringatan kedua (SP2).

“Jika sampai tiga kali dapat surat peringatan, maka akan diajukan untuk sidang tindak pidana ringan (Tipiring),” tegas Budhy. ●yan

KERUK LUMPUR DI SELOKAN

Warga Temukan Magazine Berisi 19 Peluru Aktif

BEKASI (IM) - Sebanyak 19 peluru aktif ditemukan di Jalan Siaga B Nomor 260 RT05/RW06, Kelurahan Sepanjang Jaya, Kecamatan Rawalumbu, Kota Bekasi. Belasan peluru itu ditemukan saat warga menggelar kegiatan bersih-bersih di selokan.

Sekretaris Kecamatan Rawalumbu, Yudistira menyebut penemuan peluru itu ditemukan pada Senin 3 Juni 2024 pagi.

“Pada saat warga beserta beberapa orang pekerja lainnya sedang melakukan kegiatan pengerukan lumpur got menemukan sesuatu benda dar dasar saluran air,” kata Yudistira, Selasa (4/6).

Adapun benda yang

ditemukan itu berupa satu buah magazine laras panjang yang berisi 19 butir peluru aktif. Warga yang menemukan saat itu langsung melaporkan ke pihak berwajib.

“Setelah dibersihkan ternyata benar bahwa benda yang ditemukan tersebut adalah sebuah magazin yang berisi amunisi sebanyak 19 butir peluru aktif,” ungkapnya.

Warga setempat pun langsung melaporkan penemuan itu ke Babinsa dan Bhabin kamtibmas. Tak lama setelahnya, benda temuan itu pun ditangani oleh pihak berwajib.

“Sudah ditangani pihak yang berwajib,” tuturnya. ●yan

4 | Metropolis

FOTO: ANT



DPR SETUJUI PERMOHONAN NATURALISASI DUA PESEPAK BOLA DIASPORA

Ketua DPR Puan Maharani (tengah, atas) dan jajaran pimpinan DPR serta anggota DPR lainnya berdiri menyanyikan lagu Indonesia Raya sebelum rapat paripurna DPR ke-19 masa persidangan V tahun sidang 2023-2024 di kompleks Parlemen, Jakarta, Selasa (4/6). Rapat tersebut memutuskan secara resmi menyetujui permohonan status WNI dua pesepak bola Diaspora, Calvin Ronald Verdonk dan Jens Raven.

Gerindra Usung Ridwan Kamil di Pilgub Jakarta 2024

Gerindra sudah memberikan rekomendasi kepada Ridwan Kamil untuk maju di Pilkada Jakarta. Dia menilai partai-partai lain pun akan senada dalam hal mendukung Ridwan Kamil. Bahkan Ketua Umum Partai Gerindra, Prabowo Subianto pun telah bertemu dengan Ridwan Kamil beberapa waktu lalu.

JAKARTA (IM) - Ketua Harian DPP Partai Gerindra, Sufmi Dasco Ahmad mengatakan partainya menyiapkan mantan Gubernur Jawa Barat, Ridwan Kamil untuk maju di Pemilu Kepala Daerah (Pilkada) Jakarta 2024. Keputusan itu setelah kader yang sebelumnya disiapkan yakni Budisatrio Djiwandono memutuskan tidak maju.

Dasco mengatakan, Ger-

indra sudah memberikan rekomendasi kepada Ridwan Kamil untuk maju di Pilkada Jakarta. Dia menilai partai-partai lain pun akan senada dalam hal mendukung Ridwan Kamil.

“Bahwa soal posisinya Kang Emil, itu sudah Gerindra putuskan dan diberikan rekomendasi untuk maju di Pilkada DKI,” kata Dasco di Kompleks Parlemen, Jakarta,

Selasa (4/6).

Di samping itu, dia menjelaskan sebelumnya dukungan terhadap Budisatrio Djiwandono untuk maju di Pilkada Jakarta berdasarkan aspirasi-aspirasi yang ada. Namun menurutnya, Budisatrio telah menyatakan diri kepada pimpinan partai bahwa akan tetap fokus menjadi legislator di DPR RI.

Selain itu, dia mengunggah foto pasangan Budisatrio Djiwandono dan Kaesang Pangarep untuk maju di Pilkada Jakarta melalui akun Instagram pribadinya merupakan bagian dari politik test water. Namun dengan pernyataan Budisatrio itu, menurutnya Gerindra menyiapkan kader internal lainnya di Pilkada Jakarta.

Selain itu, menurutnya Gerindra pun tetap mendukung Ridwan Kamil untuk

Pilkada Jakarta, meski sosok berasal dari Partai Golkar.

Di samping itu, dia menyampaikan bahwa Ketua Umum Partai Gerindra, Prabowo Subianto pun telah bertemu dengan Ridwan Kamil beberapa waktu lalu. Menurutnya ada beberapa hal yang dibahas, salah satunya terkait dengan pembangunan Ibu Kota Nusantara (IKN).

“Terutama dari sisi planologi, sehingga dari diskusi-diskusi tersebut kemudian banyak hal yang Prabowo serap untuk pembangunan IKN ke depan,” kata dia.

Sebelumnya, Ridwan Kamil mengatakan bahwa penugasannya untuk maju pada Pilkada DKI Jakarta maupun Jawa Barat akan diputuskan oleh dewan pimpinan pusat (DPP) pada Juli

2024. Kendati demikian, Ridwan Kamil sudah mengantongi surat penugasan untuk maju dalam Pilkada Serentak 2024.

“Jadi, artinya masih pertimbangan, tunggu Juli saja,” kata Ridwan Kamil saat ditemui awak media di Bandar Udara I Gusti Ngurah Rai Bali, Jumat (31/5).

Hal inilah yang membuat dirinya belum memasang alat peraga kampanye berupa balihoo di jalan. Menurut dia, apabila memiliki gelagat untuk mencalonkan diri sebagai gubernur DKI Jakarta, spanduk untuk memilih dirinya sudah berjejeran di jalan.

“Kalau saya sudah nagaganya Jakarta ‘kan mungkin ada spanduklah, apalah, deklarasilah, tetapi ‘kan belum,” ujarnya. ●yan

Kawasan Kumuh Harus Ditata Ulang

JAKARTA (IM) - Permkumuh masih jadi persoalan perkotaan yang mendasar yang harus ditangani. Menurut data BPS, pada 2023 kemarin di Jakarta masih ada 450 rukun warga (RW) yang tinggal di permukiman kumuh.

Presiden Eastern Regional Organization for Planning and Human Settlements (EAROPH) International, Emil Elestianto Dardak menyampaikan, permasalahan kawasan kumuh adalah hal yang dijumpai di tiap daerah. Tak terlepas di kota besar seperti Jakarta.

“Ini adalah masalah perkotaan yang mendasar,” ungkap Emil dalam pelantikan Presiden EAROPH Indonesia periode 2024-2026 di Jakarta, Selasa (4/6).

Emil menyampaikan, di Gresik Jawa Timur ada sebuah sistem pengentasan kawasan kumuh yang diterapkan yakni dengan menata ulang kawasan tersebut. Pemerintah menawarkan agar kawasan yang kini telah ditinggali masyarakat ditata ulang dan nantinya mereka akan mendapatkan sertifikat hunian masing-masing.

“Ini adalah langkah yang dilakukan pemerintah menata kawasan kumuh di Gresik agar menjadi kawasan layak huni,” ungkap Emil.

Menurut Emil, penanganan masalah perkotaan tanpa adanya konsolidasi memang sulit. Sehingga cara yang paling mudah adalah replikasi.

Cara menghapus kawasan kumuh yang ada di Gresik bisa juga diterapkan di daerah lain sehingga perlahan jumlah masyarakat yang tinggal di kawasan kumuh berkurang.

“Kalau rumahnya mepet-mepet, ini kan memang tidak liveable, sesak, nah ini yang diubah, dihapus dulu baru kita

tata ulang. Kalau bentuknya bangunan vertikal tentu harus ada konsolidasi lahan, di bawah dijadikan tempat usaha misalnya karena kalau orang tinggal di hunian vertikal tentu enggan kalau tempat kerjanya jauh,” lanjut dia.

Emil menjelaskan, selama dua tahun menjabat EAROPH International sejak akhir 2022 hingga akhir 2024 mendatang, bersama para praktisi maupun pakar perkotaan, permukiman dan ekonomi dari seluruh dunia, EAROPH telah banyak terlibat dalam berbagai kegiatan internasional di antaranya aktivitas di UN Habitat Forum, terlibat dalam advokasi isu yang berkaitan dengan perlindungan masyarakat adat, ikut berperan mengatasi perubahan iklim (*climate change*), hunian terjangkau (*affordable housing*), digital *smart city* dan *sustainable development*.

“Kami aktif memberikan masukan dan strategi kepada pemerintah kota di dunia dalam menyediakan hunian terjangkau bagi masyarakat, aktif berbagi pengetahuan lintas negara dan lintas profesi, serta menghimpun komunikasi dengan berbagai pakar praktisi lintas profesi seperti arsitek, planolog, engineer dan sebagainya,” ujar Emil yang juga Wakil Gubernur Jawa Timur periode 2019-2024 tersebut. ●pra

PENGUMUMAN KEHILANGAN 2 SURAT

1. Telah Hilang Surat Akta Jual Beli No. 2764 tahun 1995, APHT NO. 45 (27-02-2006) Luas 3.118 M²

2. Telah Hilang Surat Akta Jual Beli No. 2772 tahun 1995, APHT NO. 01 (05-12-2005) Luas 580 M²

atas nama PT. Bina Bakti Nusantara Terletak di Kelurahan Cisauk, Kecamatan Cisauk, Kabupaten Tangerang



PEMROV DKI BELUM BERENCANA ROBOHKAN TIANG MONOREL

Sejumlah kendaraan melintas di dekat tiang monorel, di Jalan Rasuna Said, Jakarta, Selasa (4/6). Pj Gubernur DKI Heru Budi Hartono mengatakan Pemprov DKI Jakarta belum berencana untuk mencabut tiang-tiang monorel di kawasan Jalan HR Rasuna Said dan Jalan Asia Afrika itu.

FOTO: ANT